

## Accès à l'eau potable pour les Premières Nations

Dossier de la rédaction de H2o  
January 2022

Alors que le secteur était de longue date en souffrance, faute de financements, le gouvernement canadien a fait d'importants investissements dans les infrastructures liées à l'eau dans les réserves, et ce en partenariat avec les dirigeants et les communautés de tout le pays. Depuis le budget de 2016, le Canada a attribué 5,2 milliards de dollars pour aider les Premières Nations à fournir de l'eau potable salubre à leurs communautés, c'est ce qui ressort du rapport transmis par le directeur parlementaire du budget (DPB) à la ministre des Services aux Autochtones, Patty Hajdu. Depuis 2017, 100 % des coûts de fonctionnement et d'entretien liés à l'eau et aux eaux usées sont couverts par le gouvernement, contre seulement 80 % auparavant. D'ici l'exercice 2025-2026, le financement annuel fourni pour soutenir le fonctionnement et l'entretien des systèmes d'approvisionnement en eau et de traitement des eaux usées sera quadruplé par rapport à l'exercice 2019-2020. Il en résulte que les Premières Nations ont levé 119 avis à long terme concernant la qualité de l'eau potable ; toutefois 43 avis sont encore en vigueur dans 31 communautés.

Canada Services aux Autochtones